

# *Cubanos residentes en Países Bajos repudian agresiones contra su patria*

---

Image not found or type unknown



**Cuba Solidaridad Países Bajos**

Ámsterdam, 10 nov (RHC) La asociación de cubanos residentes en Países Bajos Cuba en mi Alma condenó hoy las agresiones y los intentos desestabilizadores contra la isla y aseguró que serán derrotados.

El pueblo no dejará pasar a los contrarrevolucionarios, y los vencerá en cada una de sus acciones, Cuba es un país en Revolución y seguirá siéndolo, subrayó el presidente de la organización, César Bustamante a propósito de la convocatoria a manifestaciones para mediados de este mes en la Isla, estimuladas y financiadas desde Estados Unidos.

La isla mantiene su curso, pese a las agresiones, guiada por la ya histórica consigna “Aquí no se rinde nadie” enfatizó Bustamante a Prensa Latina.

Nosotros, por nuestra parte, seguiremos trabajando duro contra el bloqueo estadounidense, y denunciándolo una y otra vez, afirmó el presidente de Cuba en mi Alma. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/276663-cubanos-residentes-en-paises-bajos-repudian-agresiones-contr-su-patria>



**Radio Habana Cuba**